

Reglamento General Festival de Talentos 2025 en su Versión XVIII

En nuestra Cooperativa creemos firmemente en el valor de las personas, sus habilidades y su creatividad. Por eso, nos llena de entusiasmo invitarte a participar en esta nueva edición del Festival de Talentos, un espacio pensado para compartir, celebrar y visibilizar los dones artísticos de nuestros asociados y sus familias.

Este reglamento ha sido diseñado con mucho cuidado para asegurar que todos disfrutemos de un evento ordenado, inclusivo y lleno de alegría. Aquí encontrarás la información clave sobre cómo participar, las categorías disponibles, los criterios de evaluación y los compromisos que asumimos juntos al ser parte de esta gran fiesta de talento cooperativo.

Te invitamos a leerlo con atención y a sumarte con entusiasmo. ¡El escenario está listo para ti!

¡Bienvenidos al Festival de Talentos 2025!

1) **Objetivo PESEM:**

Fomentando una cultura organizacional orientada a la innovación y el aprendizaje significativo.

2) **Objetivo general del Festival:**

Impulsar la creatividad, la participación y el orgullo de pertenecer a nuestra cooperativa, brindando a los asociados y sus familias la oportunidad de expresar sus talentos a través del arte y la cultura.

3) **Objetivos Específicos:**

- ✓ Fomentar el arte y la cultura como medios de desarrollo integral.
- ✓ Identificar y visibilizar los talentos existentes en la comunidad cooperativista.
- ✓ Fortalecer los vínculos intergeneracionales a través de la participación en actividades culturales.
- ✓ Crear espacios de sana competencia y recreación para todas las edades.

4) **Público Objetivo:**

Asociados e hijos de asociados de la cooperativa, en tres categorías:

Infantil: 7 a 14 años

Juvenil: 15 a 20 años

Superior: 21 años en adelante (solo para fotografía)

**Aplica para funcionarios

5) Categorías de Participación:

Canto

Música Instrumental

Dibujo

Oratoria

Fotografía

6) Temáticas por categoría

Canto: Libre

Música Instrumental: Libre

Dibujo: "Los valores cooperativos en acción"

Fotografía: "Los valores cooperativos en acción"

Oratoria:

Infantil: "Cómo hacer del mundo un lugar mejor"

Juvenil: "Mi cooperativa, mi orgullo"

7) Sobre la inscripción y entrega de obras

Para formalizar la participación, debe diligenciarse el formulario en su totalidad y debe adjuntarse la obra correspondiente, según la categoría:

Canto – archivo de video a través de un enlace en Youtube

Música instrumental – archivo de video a través de un enlace en Youtube

Dibujo – imagen escaneada o fotografía clara de la obra

Fotografía – archivo en formato JPG o PNG

Oratoria – no requiere adjuntar archivo; la presentación será en vivo según indique la Cooperativa

La entrega del archivo es obligatoria para validar la inscripción, con excepción de la categoría Oratoria.

Inscripciones incompletas o sin obra adjunta (cuando aplique) no serán consideradas válidas.

8) Disposiciones generales

La participación es voluntaria y gratuita.

Podrán participar asociados e hijos de asociados.

El participante debe inscribirse dentro del plazo establecido y aceptar este reglamento en su totalidad.

Cada participante puede inscribirse en una sola categoría.

El asociado debe llevar mínimo 3 meses de vinculación.

Si el asociado se encuentra inhábil, y resulta ganador el beneficio se destinará a la habilidad en aportes sociales.

Las categorías están divididas por edades:

- Infantil (7 a 14 años)
- Juvenil (15 a 20 años)
- Superior (+21 años) — solo para Fotografía.

9) Requisitos Técnicos Generales

Las presentaciones deben tener una duración máxima de 5 minutos.

En el caso de fotografía y dibujo, las obras deben ser originales, inéditas y de autoría propia y se deben adjuntar al formulario de inscripción.

Las presentaciones no pueden contener material violento, ofensivo, discriminatorio, o político.

Requisitos Técnicos Generales Para Oratoria

No se debe adjuntar video; la presentación será completamente en vivo.

A cada participante se le asignará una fecha y hora específica para su presentación, la cual se realizará en una reunión de Microsoft Teams.

La convocatoria con el enlace de conexión será enviada por correo electrónico y confirmada por llamada o mensaje de WhatsApp.

Se realizarán sesiones en fechas distintas para cada grupo etario (Infantil y Juvenil).

Durante la presentación estará presente el jurado calificador.

El participante deberá:

Conectarse con al menos 5 minutos de anticipación.

Activar cámara y micrófono al momento de su turno.

Contar con conexión estable, cámara y micrófono funcional.

El discurso debe ser original, no leído, y respetar el tema asignado.

Presentar su discurso sin leerlo, con una duración máxima de:

5 minutos (Infantil)

10 minutos (Juvenil)

10) Evaluación

Se conformará un jurado calificador especializado por categoría.

Los criterios de evaluación incluirán: creatividad, originalidad, dominio del talento, expresión y conexión con el público.

La decisión del jurado será inapelable.

11) Derechos de Imagen y Uso de Material

La Cooperativa podrá hacer uso de los registros fotográficos y audiovisuales del evento con fines institucionales, educativos y promocionales.

Al inscribirse, los participantes ceden de forma no exclusiva los derechos de reproducción del contenido presentado.

12) Descalificación

Será motivo de descalificación:

Falsedad en los datos entregados.

Plagio o uso de materiales no originales.

No presentarse en los días establecidos.

Incumplir este reglamento.

No adjuntar la obra.

13) Condiciones de entrega del premio

Descripción del Premio

Se otorgará un premio en dinero en efectivo a los tres primeros lugares por cada categoría:

Primer puesto: \$600.000

Segundo puesto: \$250.000

Tercer puesto: \$100.000

Modalidad de Entrega

El premio se entregará a través de transferencia, a la cuenta de Ahorro a la Vista del asociado.

Requisitos para Reclamación del Premio

El ganador deberá:

No estar retirado de la Cooperativa.

Estar al día en sus obligaciones crediticias.

Contar con una antigüedad mínima de 6 meses.

Presentar copia de su RUT. (En caso de ser menor de edad, deberá presentar el RUT del tutor mayor de edad) o (Si el ganador es familiar del asociado, todo el proceso se hará a nombre del asociado, por ende, este deberá presentar el documento)

Firmar el acta de entrega del premio.

Realizar registro fotográfico en la agencia donde tiene inscrita la cuenta.

Condiciones Generales de la Entrega

El premio no es transferible ni canjeable por otros productos o servicios.

Si un ganador no puede recibir el premio por causas justificadas, deberá notificar a la Cooperativa.

La Cooperativa se reserva el derecho de modificar el monto del premio o su forma de entrega en caso de fuerza mayor, debidamente justificado y comunicado.

En caso de no lograr contacto con los asociados para la recepción de documentos y registro fotográfico, la Cooperativa no realizará la entrega del beneficio.

El asociado contará con un plazo máximo de quince (15) días hábiles para entregar los documentos requeridos para el abono del premio. Las fechas serán informadas oportunamente a la agencia encargada de contactar al asociado. En caso de no realizar la entrega dentro del plazo establecido, Cooptenjo no efectuará el abono del premio.

Si el asociado se encuentra inhábil se destinará el beneficio a la habilidad de sus aportes sociales.

14) Reconocimiento a los Ganadores

Los ganadores del Festival de Talentos recibirán adicional al premio en efectivo, un diploma de reconocimiento, como símbolo de su destacada participación y excelencia artística. Este diploma será entregado presencialmente en agencia.

Los participantes que no queden en los primeros lugares recibirán un correo de agradecimiento por su participación.

15) Evento Final y Premiación en Vivo

El Festival de Talentos culminará con un evento especial que será transmitido en vivo a través de nuestras redes sociales oficiales, permitiendo que todos los asociados, familias y

amigos puedan ser parte de este cierre.

Durante esta transmisión se realizará:

- La presentación de los finalistas por categoría
- La proyección de los mejores momentos y talentos del festival
- La anunciación oficial de los ganadores por grupo etario y categoría
- Mensajes especiales de nuestros directivos y comité de educación
- La entrega simbólica de premios y reconocimientos

Evento organizado por: Comité de Educación y Dpto. Mercadeo e Innovación.